



el semanal digital.com

Periódico permanente en Internet
 Más de 1.500.000 lectores
 20-07-2010. Actualizado 12:11

Seguros de coche



¿Tu seguro es muy caro?

INICIO ESPAÑA MUNDO ECONOMÍA MEDIOS DEPORTES CHISMÓGRAFO MOTOR LIBROS SALUD CULTURA BLOGS SERVICIOS FORMACIÓN SEGUROS

Suscribirse | RSS | El tiempo | Callejero | Tráfico | Traductor | Diccionario | Seguros

Buscar en esd en Google

INICIO -- -- ÚLTIMA HORA

Los pacientes quieren participar en la toma de decisiones médicas

El Semanal Digital

Los pacientes confían en que su médico de familia les permita participar en la toma de decisiones, especialmente cuando el facultativo es una mujer y cuando el problema está relacionado con un asunto familiar o se trata de un resfriado, según un estudio en el que participa la Universidad de Granada y que será publicado en 'Patient Education and Counseling'.

19 de julio de 2010

Compartir:

Los pacientes confían en que su médico de familia les permita participar en la toma de decisiones, especialmente cuando el facultativo es una mujer y cuando el problema está relacionado con un asunto familiar o se trata de un resfriado, según un estudio en el que participa la Universidad de Granada y que será publicado en 'Patient Education and Counseling'.



consulta medica hospital paciente sentados recursos

El estudio, en el que han participado 360 pacientes entre 16 y los 47 años, revela que las expectativas del paciente de que el facultativo "le escuche, explique y tenga en cuenta su opinión" son más elevadas que las de participar en la toma de decisiones

Asimismo, el hecho de que los pacientes deseen participar o no en las decisiones del médico varía en función del problema estudiado. Así, según el trabajo, "cuando se trata de un dolor de pecho, desea participar el 32 por ciento, y cuando es un problema familiar grave, el 49 por ciento".

Además, señala que las mujeres tienen menos expectativas de participar cuando se trata de depresiones o de problemas familiares relacionados con la salud, y quienes tienen una médica esperan participar más para problemas familiares y resfriados.

Los investigadores plantearon a los encuestados, a través de un cuestionario, cuáles eran sus expectativas de que el médico de familia "escuche, informe y tenga en cuenta la opinión del paciente", y sus expectativas sobre la "toma de decisiones" al consultar por cinco problemas o escenarios clínicos hipotéticos: dolor fuerte en el pecho, resfriado con fiebre, flujo anormal, depresión o tristeza o problema familiar grave.

El estudio afirma que la mayoría de los pacientes "desean ser escuchados, informados y tenidos en cuenta por su médico de familia", y en menor medida "desean tomar la decisión de forma autónoma, sobre todo para problemas de tipo biomédico".

El objetivo de este trabajo es según han afirmado sus autores, "conocer las expectativas de los pacientes sobre la toma de decisiones ante diferentes problemas de salud cuando consultan con su médico de familia, e identificar las características de los pacientes y del médico relacionadas con dichas expectativas, con especial interés por las diferencias en función del sexo de ambos".

En el trabajo han participado Ana Delgado, Luis Andrés López Fernández y Lorena Saletti Cuesta de la Escuela Andaluza de Salud Pública; Juan de Dios Luna del Castillo, del Departamento de Bioestadística de la Universidad de Granada y Natalia Gil Garrido y Mónica Jiménez, del Centro de Salud Gran Capitán de Granada.

Para llevar a cabo este trabajo, los investigadores han trabajado con una muestra formada. De ellos, el 51 por ciento eran mujeres, y el 49 por ciento, hombres.

[IR ARRIBA](#)

COMENTARIOS

PUBLICIDAD



ÚLTIMA HORA

+ TITULARES

España Mundo Economía Medios Deportes Chismógrafo

- 11:43 El déficit comercial creció un 2,9% hasta mayo
- 11:40 Francia.- El ministro de Trabajo asegura que no va a dimitir pese a que será interrogado en el caso Bettencourt
- 11:35 The posies volverán a España en Septiembre
- 11:23 Cae una red internacional que pirateaba la señal de televisión digital
- 11:23 Un error del conductor podría haber causado el accidente de tren en India
- 11:18 COMUNICADO: El Consejo Regulador del Cava otorga la calificación de 'muy buena' a la Cosecha 2009
- 11:12 El Tesoro coloca casi 6.000 millones en Letras a 12 y 18 meses
- 11:07 Enagás elevará el beneficio a una media anual del 7%

LO MÁS VISTO

+ TITULARES

1. La separación de Bono desata las malas lenguas y él hace gala de sangre fría
2. El misil camuflado de Bru a Barriocanal y Marco deja a Losantos
3. Guti cambia de actitud y confirma la noticia rosa que ya era un secreto a voces
4. Duras acusaciones contra un ex "fontanero" de ZP y un ex presidente del Congreso
5. A Guardiola se le rebela un jugador y a Mourinho le da calabazas otro
6. Megachasco de Antena 3, Emma la pifa en Telecinco y Cuatro sorprende
7. Sara e Iker se van "pal pueblo" y se convierten en la atracción
8. La versión más "roja" de Carbonero pone rumbo a un destino desconocido
9. El sensual bombón ruso "le levanta" el superhéroe a Elsa Pataky
10. El desánimo del socialismo enturbia el décimo aniversario de la "era ZP"